

## DAFTAR ISTILAH

Istilah	Deskripsi	Halaman Pertama Kali Digunakan
AVE	<i>Average Variance Extracted</i> - AVE digunakan untuk mengetahui tercapainya syarat validitas diskriminan.	72
BI	Kependekan dari <i>Behavioral Intention</i> .	6
EE	Kependekan dari <i>Effort Expectancy</i> .	6
ELSIMIL	<i>Electronic Health Information for Mothers and Infants</i> - aplikasi yang digunakan untuk memonitor kesehatan ibu dan anak.	4
FC	Kependekan dari <i>Facilitating Conditions</i> .	6
H	Kependekan dari <i>Habit</i> .	6
HM	Kependekan dari <i>Hedonic Motivation</i> .	6
mHealth	<i>Mobile Health</i> - Teknologi kesehatan berbasis mobile yang digunakan untuk memantau kesehatan.	25
MGA	<i>Multi Group Analysis</i> - Analisis yang digunakan untuk mengungkap perbedaan dalam subkelompok di dalam populasi keseluruhan.	31
NDT	<i>Non-Parametric Distance Based Test</i> - Uji statistik non-parametrik berbasis jarak.	131
NPT	<i>Non-Parametric Permutation-Based Test</i> - Uji statistik non-parametrik berbasis permutasi.	131
OTG	<i>Omnibus Test of Group</i> - Uji statistik untuk membandingkan kelompok secara keseluruhan.	131
PE	Kependekan dari <i>Performance Expectancy</i> .	6

<b>Istilah</b>	<b>Deskripsi</b>	<b>Halaman Pertama Kali Digunakan</b>
PLS	<i>Partial Least Squares</i> - Suatu model persamaan struktural yang digunakan untuk menganalisis hubungan antar variabel.	33
PV	Kependekan dari <i>Price Value</i> .	6
SEM	<i>Structural Equation Modeling</i> - Metode analisis statistik yang digunakan untuk menguji hubungan struktural antar variabel.	31
SI	Kependekan dari <i>Social Influence</i> .	6
<i>Stunting</i>	Gangguan pertumbuhan dan perkembangan pada anak akibat kekurangan gizi kronis.	1
TAM	<i>Technology Acceptance Model</i> - Model penerimaan teknologi yang digunakan untuk memprediksi penerimaan teknologi oleh pengguna.	16
UB	Kependekan dari <i>Use Behavior</i> .	6
UTAUT2	<i>Unified Theory of Acceptance and Use of Technology 2</i> - Teori penerimaan teknologi yang dikembangkan untuk mengukur penerimaan teknologi oleh pengguna.	5
WHO	<i>World Health Organization</i> - Organisasi Kesehatan Dunia.	2